



平成3年5月15日

# ハッスル 1年生



藤田



人一倍大きな体で、学生服を着て、ランドセルを背負つた我が子を見る。又、一段と大きくなつたような気がします、もう一年生。はりきっているようです。

「いつてきます。」の大きさに注意しなければならない声で今日も頑張らなくちゃ

と反対に励まされています。これからいろんな事があるけれど、負けないで、勉強大分身について来て嬉しく思っています。一年生として一年間元気に過ごしてく

ます。ガンバレ、徹

「……くん、入学おめでとう。」  
ランドセルを背負つて、喜んで登校する姿が、たのもしく見えます。新しい学校生活にも早く慣れて、お友達と楽しい思い出を、たくさん作ってほしいです。

又、勉強にスポーツに、頑張って欲しい気持ちも本當ですが、思いやりのある、大きな器に育つて欲しいと思います。



白崎



篠崎



近藤



青木



吉江



横川

入学前から買ったばかりの制服に、何度も手を通しながら楽しみにしていました一年生も、早一ヶ月が過ぎようとしています。科目ごとに勉強、宿題、そうじなどを今までと違う生活に慣れる年生も、早大変ですが、子どもながらに頑張っている様子です。

これからも友達と仲良く素直で優しい子に育つていいと欲しく思います。

我が家やんちゃ坊主も主の娘も、もう一年生。が今は風邪を引いてもすぐ良くなるくらい元気になり、一年生になつてますます大きくなり最近では食べ過ぎで寝そべつている時もあります。やはり、まだ勉強で緊張しているせいかも知れません。日一日と成長していくのがんばって下さい。

我が家のやんちゃ坊主も主の娘も、もう一年生。が今は風邪を引いてもすぐ良くなるくらい元気になり、一年生になつてますます大きくなり最近では食べ過ぎで寝そべつている時もあります。やはり、まだ勉強で緊張しているせいかも知れません。日一日と成長していくのがんばって下さい。

最初のころ、カバンを背負った時は、重いと泣きべそをかいていましたが、最近では、どうにか、歩いています。歩くのが、学校にも慣れてきました。

毎日、ズボンをどんどんこなして帰ります。そして、玄関先で「つかれた」と言つて寝そべつている時もあります。やはり、まだ勉強で緊張しているせいかも知れません。日一日と成長していくのがんばって下さい。

一年生になって、早一ヶ月が過ぎようとしています。が、学校にも慣れてきました。歩くのが、一年生らしくなつて、一年生らしくなつてきました。

交通事故に気を付けて、がんばって下さい。



篠崎



小木



森崎



高戸

早いもので、わんぱく坊主の娘も、もう一年生。小さな背中一杯のランドセルを背負う姿は、まだまだかわいいものです。人一倍好奇心が強く、元気もありあまる程で、失敗なるのをとても楽しみにしていました。黄色いランドセル、セーラー服はそれほど魅力があるのでしょう。

幼稚園の頃は、いつもお姉ちゃんの後ろを歩いていたのも、小学生になつてからは何事にも対しても少しずつではあるが積極性がでてきたと思います。

楽しみにしていた学校生活も今は面白いが、これまで面白がれてきました。

明るく素直で、前向きに受けとめる大きな子供に、育てほしいと思います。

待ちにまつたセーラー服とランドセル。セーラー服姿を見ていると、今まで嬉しくなつて。とてもセーラー服が似合うよ。毎日はりきつて出かけに行きます。

かなこの心を覗くとダイヤモンドのように光輝いています。妹の世話をよく見てくれて、友達と仲良く

かなかの心を覗くとダイヤモンドのように光輝いています。妹の世話をよく見てくれて、友達と仲良く

かなかの心を覗くとダイヤモンドのように光輝いています。妹の世話をよく見てくれて、友達と仲良く

(3) 第78号

ました。時間割合わせ、用意（支度）も、まだ一人では出来ないけれど少しづつ自分でするようになってきたところです。明るくのびのびと責任感のある人間にならんことを思っています。



新川

背に大き過ぎる程のラン  
ドセルにセーラー服スカートで身をつみ、少しあはらずかしそうにしていたころより早三週間がたち、自分ががらの不安と期待（うれしさ）の中で毎日が過ぎてきました。



大森

A black and white portrait of a young girl with short dark hair, wearing a dark t-shirt. Her name, "大森 おしゃる", is printed in large, bold, kanji characters directly below the portrait.

昨年、福井から引越しして来て、幼稚園に入園した時は、新しい土地に慣れるまでには、時間が必要だと思っていました。しかし、大人の我々よりも早くこの土地に、この学校に慣れたんですね。一年生になつてからも、勉強や友達と新しく慣れなければいけない事が、たくさんあります。これがたくさんあります。これがたくさんの性格で一生懸命がんばって大きく育つください。



## 矢尾



田崎

がんばり屋で、負けすぎ  
らしいのが一年生です。  
真新しい制服と真白なネク  
タイを身に付けると、光る  
はっぺと併せて、まさにピ  
カピカの一年生見えます。  
でも、朝寝坊はまだまだ相  
変わらずで、朝はやっぱり  
なかなかエンジンがかかり  
ません。

## きく組

# わんぱく ようちえん

## さくら組



きくぐみ

吉江清治

これからはお姉ちゃんといっしょにいけると、毎日数えてまつっていた幼稚園。でも一週間ほどは、なれないといためか家で甘えてばかりいました。今では「いつてきます。」と元気にしててくれるので喜んでいます。四年もの保育園生活でたくさん学んだものをむだにせず、幼稚園ではまた一步大きく成長し、元気に園へ通ってほしいものです。

六年	五年	四年	三年	二年	一年	幼稚園
西行	柳原	勝木	城下	藤谷	北島	絹谷眞由美
	達郎	奈美恵		信子	陽子	
	剛			博美		

担任紹介

担任紹介	両親学級（中旬）
三月	保護者会（下旬）
二月	第二回廃品回収（下旬）
平成四年	平成四年
父親学級（九日）	父親学級（九日）
郷の集い発刊	郷の集い発刊

さくらぐみ

P  
T  
A

五月  
郷の集い発刊

